

por el FMI

El Fondo ha asignado Derechos Especiales por US\$943.000 millones desde 1969

El FMI ha asignado, desde la fundación en 1969 de los Derechos Especiales de Giro, 660.700 millones de DEG, (equivalentes a cerca de US\$943.000 millones. Entre 1970 y 1972 asignó DEG 9.300 millones; entre 1979 y 1981 asignó DEG 12.100 millones; en la asignación especial de 2009 dio DEG 21.500 millones; y en la general de ese mismo año DEG 161.200 millones. La asignada ayer, por DEG 456.500 millones, es la más grande en la historia. Cabe anotar que el valor del DEG lo determina una canasta de cinco monedas: dólar estadounidense, euro, yuan chino, yen japonés y libra esterlina

US\$2.900

MILLONES SERÁ LA SUMA QUE RECIBIRÁ EL BANCO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA POR PARTE DEL FMI.

US\$21.000 millones

llegarán a países con bajos ingresos



ENERGÍA. EL BARRIL DE BRENT SUBIÓ A US\$68,75, UN ALZA DE US\$3,57

Precios del petróleo suben más de 5% por mayor optimismo en los mercados

BOGOTÁ

El petróleo registró el repunte más amplio del mercado para la jornada gracias a los esfuerzos por parte de China para contener la variante Delta y el optimismo que se ha registrado en los mercados tras la aprobación total de la vacuna de Pfizer por parte de la FDA de EE.UU.

El barril de petróleo de referencia West Texas Intermediate (WTI) ganó US\$3,50 ubicándose en un precio de US\$65,64. Por su parte, el de referencia Brent subió US\$3,57, cerrando en un precio de US\$68,75 el barril.

Según Bloomberg, los futuros del crudo estadounidense subieron 5,6% en Nueva York, siendo ese el mayor avance de un día desde principios de noviembre, debido a una preocupación por la reducción patrimonial de China, que llevó a los inversionistas a refugiarse en los commodities y las acciones. Esto, al tiempo que el país asiático redujo a cero los casos de covid-19 doméstico.

El repunte registrado durante la primera mitad del año se enfrentó a preocupaciones so-

PRECIOS DEL PETRÓLEO



Fuente: Bloomberg

bre el resurgimiento del virus, que podría llevar a la Opep+ y sus aliados a retirar los aumentos de la oferta.

Al respecto Craig Erlam, analista senior de mercados en Oanda, aseguró que son evidentes los esfuerzos por parte de China pues hay una evidente leve recuperación en la primera sesión de esta semana.

“Es muy probable que veamos cierta resistencia ahora con

el WTI cotizando alrededor de US\$65, el nivel más importante de soporte antes de la caída de las últimas semanas”, dijo, y agregó que con el nuevo impulso que se ha evidenciado, el mercado depende de que China no vea reaparecer los casos y que otras economías clave en el mundo impidan que el virus se vuelva a salir de control.

ESTEBAN FERIA
eferia@larepublica.com.co



ORGANIZA

VOLVEMOS PARA REENCONTRARNOS

RETOS Y DESAFÍOS DEL REGRESO A LAS OFICINAS



AGO 25 10am



Ángel Custodio Cabrera
Ministro de Trabajo



Lina Marcela Hurtado
Presidenta de Pactia



Jairo Corrales
Presidente PEI Asset Management



Alfredo Rizo
Presidente de Terranum



INSCRIPCIÓN GRATIS

ESCANEE EL CÓDIGO Y REGÍSTRESE FÁCIL DESDE SU CELULAR

Bogotá:
(1) 422 7600
ext. 41108 - 41170
Línea gratuita nacional:
01 8000 51 00 51